

未来を開く

長井市立長井北中学校

No 15

令和6年7月5日

部活動対抗あいさつカップの表彰

地区大会前に取り組んだ「部活動対抗あいさつカップ」の表彰が行われました。上位4つの部に対して、風紀委員長の蹄 愛菜さんから賞状が、1位の部には校長からカップが授与されました。

期間中は、声と会釈を全員で揃えてあいさつをしたり、登校する生徒の方に向きを変えてあいさつをしたりする部もありました。

あいさつは、今年度の北中生徒会の重点活動の一つです。今回の成果を日常生活でも実践し、どんな時でもできるようにすると、一層の向上につながることができると思います。

あいさつカップ入賞部

- 1位 ソフトボール部
- 1位 女子バレーボール部
- 2位 女子卓球部
- 3位 女子ソフトテニス部



あいさつに関わって、7月1日(月)～7月5日(金)の期間で、風紀委員会の企画による「Big voice week」の取組を行いました。今回は大きな声に焦点をあて、あいさつの向上を図る企画です。取組により、学校全体に明るい雰囲気と活気が増しました。

キャリア教育の推進

北中では、「望ましい職業観や人生観を身に付け、自らの生き方や在り方を主体的に考え、学校生活に目標を持って取り組んでいけるようにすること」をねらいにし、キャリア教育に取り組んでいます。その充実期の1つが、6月から7月にかけてです。

1年 職業講話

1年生では、7月4日(木)に、「地域で働く人々から、職業についての講話を聞くことで、自分の将来や職業についての関心・意欲を高めるとともに、勤労観・職業観を学ぶこと」をねらいにし、職業講話を実施しました。



パティシエ、保育士、消防士、製造業の職を持つ4名の保護者の方を講師としてお招きし、仕事内容、その仕事を選んだ動機、やりがい、苦勞などについて、1年生全体でお話をお聞きしました。その後、希望に応じて4つのグループに分かれて座談会を行い、その職業に就くための中学校卒業後の進路、必要とする資質・能力、中学校時代に身に付けてほしいことなどについて、更に詳しく学ぶことができました。

2年 高等学校訪問

2年生では、「中学校卒業後の進路について、地元の高等学校を訪問することで、自分の将来についての考えを深めるとともに、『長井』について見つめなおす機会とすること」をねらいにし、高等学校訪問を実

施しました。

6月21日(金)には、山形県立長井高等学校、7月4日(木)には山形県立長井工業高等学校を訪問し、学校の特色などについて説明いただくとともに、実際に授業の様子や様々な施設を見て、理解を深めることができました。



3年 上級学校訪問

3年生では、7月4日(木)に、「高等学校終了後の道について学び、実際に学校を訪問することで、自分の将来について考えるとともに、進学する高等学校の選択や中学校卒業後の進路決定の一助とすること」をねらいにし、上級学校訪問を行いました。



山形市内の12の大学や短大、専門学校からコースを選択し、それぞれ2校を訪問しました。事前に学習したことを自分の目と耳で確かめ、上級学校について理解を深めました。

また、7月5日(金)には、米沢中央高等学校、九里学園高等学校の先生をお招きし、私立高等学校について学ぶとともに、高校入試全般に関わることを学ぶ、親子進路学習会も行いました。

あやめまつりで吹奏楽部が演奏

6月29日(土)、「あやめまつり」のイベントの一つである「あやめKID Sステージ」において、北中吹奏楽部が演奏を披露しました。会場には、北中生や先生方、卒業生の姿もありました。

7/20(土)に山形県吹奏楽コンクール置賜地区予選を控えている中でしたが、「あやめまつり」を盛り上げようと地域に貢献することができました。



各種大会の結果 おめでとうございます

【長井市夏季総合体育大会卓球競技】

中学校女子団体 第3位

【全日本中学校通信陸上競技大会(山形大会)】

男子共通四種競技 第8位 2年 小林 蒼真 さん
女子共通四種競技 第8位 3年 三瓶 里紗 さん

